

gebaut 1983 als Feuerlöschboot



aufgearbeitet 2020 mit Brantho-Korrux

Traditionsschiff FLB 40-3

Es ist die Hauptaufgabe des Fördervereins und seiner engagierten Mitglieder das letzte Feuerlöschboot seiner Bauart im einsatzfähigen Zustand zu erhalten und ein Stück maritimes Erbe zu präsentieren.
www.loeschboot-traditionsschiff.de

Feuerlöschboot FLB 40-3

Das Feuerlöschboot, in Berlin Köpenick 1983 gebaut, stand nach seiner Überführung bis 2018 im Dienst der Universitäts- und Hansestadt Rostock. 2019 Übernahme durch den Verein. Das Traditions-Feuerlöschboot wurde mit Brantho-Korrux oberhalb der Wasserlinie und mit Branth's 2K-Durasolid unterhalb der Wasserlinie aufgearbeitet und ist seit Oktober 2020 mit allen Abnahmen wieder in Fahrt.





